

Peugeot 407 - El filtro del polen está obstruido | HELLA

Peugeot

407

Fabricados a partir de 2004

Con volante a la derecha

Al interior del vehículo llega menos cantidad de aire

Si en los vehículos arriba mencionados se detecta un fallo en el motor de ventilación de la calefacción o en el motor de ventilación del aire acondicionado y, además, el flujo del aire que llega hasta el habitáculo es menor de lo habitual, puede deberse al filtro del polen.

Aunque se haya sustituido el filtro del polen hace menos de 1.000 km, es posible que esté obstruido de nuevo.

Para solucionar este problema, se recomienda cambiar otra vez el filtro del polen.

1 unid. filtro del polen: N° artículo 6479 04.

- Las imágenes muestran la versión con volante a la derecha en la zona de los pies del acompañante.